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VERBALE DELLA RIUNIONE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI E DELLE 

SOCIE DELL’ASSOCIAZIONE AMICI DEL BAROZZI A.P.S. 

Prima convocazione 

La convocazione della Assemblea è stata inviata via mail ai soci. La convocazione è stata prevista in prima 

convocazione per il 07/03/2023 alle ore 07,00 sulla piattaforma Meet on line. 

Il giorno 07 marzo 2023 alle ore 07:00 la presidente e la vicepresidente dell’Associazione constatano 

l’assenza dei soci. La seduta viene rinviata alla prevista seconda convocazione. 

Modena, 07 marzo 2023 

La Presidente Paola Bartolacelli 

 

La segretaria Paola Mengoli 

 

 

Seconda convocazione 

Il 09/03/2023 alle ore 18,00 in seconda convocazione, con invito inviato a tutti i soci della Associazione via 

mail contenente il link alla piattaforma Meet, ha inizio la riunione prevista on line. 

L’assemblea è convocata per la discussione del seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del bilancio dell’associazione relativo all’anno 2022 con sintesi delle attività svolte; 

2. Presentazione delle attività previste per l’anno 2023; 

3. Rinnovo delle quote associative per l’anno 2023; 

4. Comunicazione della Presidente; 

5. Varie ed eventuali. 

Sono presenti: 

1. Bartolacelli Paola 

2. Mengoli Paola 

3. Tirelli Paola 

4. Pini Patrizia 

5. Grandi Giulio 

6. Ferrarini Patrizia 

7. Bartolacelli Carlo 

8. Zoboli Maurizio 

9. Rossi Marco 

10. Bigi Ettore 

11. Stano Enrico 

12. Monzani Giorgio 

Hanno presentato delega i seguenti soci: 
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1. Chiurchiù Giuseppina 

2. Ferroni Maria Virginia 

3. Solignani Eugenia 

4. Testa Silvana 

5. Tondi Paola 

6. Zoboli Andrea 

 

L’assemblea ordinaria è validamente costituita. 

La presidente ringrazia i presenti e illustra la sua relazione sulle attività dell’associazione dell’anno 2022. 

Tale relazione è allegata al presente verbale. La presidente sottolinea come nel corso dell’anno sono stati 

raggiunti due importanti obiettivi:  

1) Iscrizione della associazione al RUNTS per consentire una completa trasparenza delle azioni 

intraprese e della gestione delle quote associative. Questo si adempie attraverso la pubblicazione 

di tutti gli atti e i bilanci associativi sul Registro Unico Nazionale del Terzo Settore. 

2) Realizzazione e formalizzazione di un patto di collaborazione, favorito dall’Associazione, per 

mettere a disposizione della scuola ITES Barozzi nuove competenze e possibilità per favorire un 

allargamento dell’offerta formativa anche per sostenere la preparazione professionale dei 

diplomati. Il patto di collaborazione con i Laboratori Aperti di Modena ha consentito di realizzare i 

laboratori di coding e robotica per tutte le classi seconde e il corso Python e data science per gli 

studenti del triennio finale. Entrambe le iniziative hanno ottenuto buoni risultati non solo da parte 

degli studenti, ma anche da parte degli insegnanti che hanno partecipato.  

L’associazione ha poi continuato nella realizzazione di altre attività in collaborazione con i rappresentanti 

degli studenti nel Consiglio di Istituto: merchandising d’istituto (felpe e borracce) e fotografie di classe. 

Si è anche effettuato la manutenzione del sito internet dell’associazione, specialmente per quanto riguarda 

gli aspetti legati al rinnovo delle quote associative. Si è sfruttato l’aiuto ricevuto dal Centro Servizi per il 

Volontariato, molto importante. Però, non è stato possibile terminare la revisione del sito internet che 

presenta ancora qualche carenza nelle operazioni di aggiornamento degli articoli e delle news, non essendo 

possibile agire con facilità e semplicemente ricorrendo all’intervento delle persone attive nell’associazione.  

La presidente comunica che la delibera assembleare dello scorso anno, che prevedeva la associazione con il 

CSV, non si è potuta realizzare perché è richiesta la indicazione di una persona socia che segua le attività del 

CSV. Questa persona non è stata individuata.  

La presidente sottolinea la necessità di allargare il numero di soci attivi, anche per provvedere alla 

sostituzione delle cariche elettive (presidente, vicepresidente e segretaria) in scadenza il prossimo anno. 

Terminata la presentazione della relazione, la presidente chiede ai soci di intervenire, in caso ci siano dubbi 

da chiarire. Ci sono alcune domande cui la presidente risponde. Al termine la presidente chiede ai soci di 

approvare la relazione presentata. La relazione è approvata all’unanimità. 

La presidente chiede a Paola Mengoli di presentare il bilancio riferito all’anno 2022. La socia segretaria 

ricorda che le nuove regole sul terzo settore chiedono alle associazioni di piccola dimensione di presentare 

un semplice rapporto di cassa su un format predefinito. Illustra pertanto lo schema che presenta un saldo 

tra entrate e uscite in attivo e in conformità con l’aumentato saldo del conto corrente e della carta prepaga 

che ammonta a 1792,64 €. La copia del bilancio è allegata al presente verbale e verrà presentata nel sito 

dell’associazione e depositata nel RUNTS rendendolo pubblico. La segretaria risponde ad una domanda di 

chiarimento e approfitta per mostrare ai soci il foglio Excel che funge da prima nota per la redazione del 

bilancio stesso.  
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La presidente mette in votazione l’approvazione del bilancio. L’assemblea approva all’unanimità. 

La presidente prende la parola e propone ai soci di istituire la figura del socio sostenitore e chiedere una 

tessera annuale di 25 euro a partire dall’anno 2023. Dopo una breve discussione l’assemblea approva 

all’unanimità. 

La presidente ricorda ai soci la necessità di sottoscrivere le quote annuali al fine di evitare l’espulsione dal 

libro soci che deve essere annualmente aggiornato. La presidente annuncia che provvederà a sollecitare i 

soci ritardatari con una lettera e-mail. 

Uno dei soci presenti interviene per suggerire che le felpe e gli altri oggetti di merchandising vengano 

offerti anche ai soci oltre che agli studenti e alle famiglie. Tutti approvano la proposta. 

La presidente, per quanto attiene al piano di attività 2023, comunica l’intenzione di sostenere le 

collaborazioni già attivate e le relative attività (laboratori coding e laboratori per le eccellenze) e, se 

possibile ampliarle con altre parimente significative. Auspica l’eventualità di allargare le attività con altre 

collaborazioni che possano essere di aiuto alla scuola, eventualmente istituendo, con soggetti interessati, 

anche relazioni in rete. 

Infine, la presidente comunica che, con l’iscrizione al Runts, l’associazione ha ottenuto l’autorizzazione a 

ricevere il 5 per mille delle imposte dichiarate al fisco. Per questo sarà necessario predisporre una 

campagna di informazione anche con la collaborazione della scuola. 

Non essendoci più altro da discutere l’assemblea è tolta alle ore 19:20. 

 

La Presidente Paola Bartolacelli 

 

La segretaria Paola Mengoli 

 

 

Modena, 9 marzo 2023 

 


